
//// 
L’adjectif qualificatif enrichit le groupe nominal et il 

s’accorde en genre et en nombre avec le nom qu’il 

qualifie. 

 

Au féminin, le plus souvent, on ajoute un « e », mais 

parfois la terminaison change en passant du masculin 

au féminin. 

 - Forme courante: joli  jolie 

 - Autres formes: nouveau  nouvelle 

          doux  douce 

 

Au pluriel, le plus souvent on ajoute un « s » mais il y 

a des exceptions: 

 - adjectifs terminés par –al deviennent –aux         

( loyal  loyaux) 

  exception: naval navals 

 - adjectifs terminés par –eau deviennent -eaux 

L’accord de l’adjectif qualificatif 
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